



## La Dame Blanche



*(Suite et fin)*

Pendant la récréation du soir, Blanche se promenait avec quelques compagnes et sa maîtresse, quand tout à coup elle chancela et se laissa tomber sur un banc qui se trouvait auprès. Elle porta vivement la main à sa poitrine, elle était suffoquée et, à la suite d'un léger effort, le sang lui jaillit de la bouche. On se précipita, la Mère Sosthène accourut; la Mère Hortense, l'infirmière de la maison, fut appelée; la Mère Supérieure avertie, descendit en hâte et ordonna aussitôt qu'on transportât la pauvre enfant dans sa chambre et, sans attendre, elle la prit elle-même dans ses bras, pendant que la Mère Hortense lui soutenait la tête et essuyait le sang qui s'épenchait toujours abondamment. Tous les jeux avaient subitement cessé; il y eut un moment de stupefaction terrible; les petites, les premières se mirent à pleurer et à pousser des cris désolés que les Mères n'essayaient pas même de calmer.

Le médecin constata une lésion grave au poumon droit et demanda qu'on fit transporter sans retard la malade à l'hôpital, mais les parents de Blanche qui ve-

na  
e  
la  
qu  
be  
il  
s'a  
to  
U  
Le



rem  
lior  
sang  
Blan  
un p  
la m  
sent  
roga  
ils fi  
avai